



Kirche Maria Himmelfahrt Birkenau – Restaurierung Zaun- und Toranlagen

Sämtliche 22 Geländerteile wurden abgebaut, die Stäbe an der Unterseite um 70 mm gekürzt, handentrostet durch Bürsten, teilweise neu vernietet, Spitzen aus Guss gerichtet und neu verstiftet, Kontaktstellen mit einem Spezialkriechöl gesättigt und hinterher 3malig mit Brantho-Korrux-Öl-Farbmischung lackiert. Die Pfosten wurden im Sockelbereich gekürzt und mit Edelstahlvierkant ergänzt, anschließend wie die Gitteroberflächen behandelt und mit Kunststoffmörtel in die Sandsteinsockel vergossen.

Die Arbeiten nahmen über sechs Wochen in Anspruch.



ERICH SEIFERT möchte für Sie als Kunstschlossermeister, staatlich geprüfter Metallrestaurator, Schweißfachmann, Maestro Restaura E.Z.V. Altes erhalten und Neues gestalten. Seine Fähigkeiten hat er in seiner beruflichen Laufbahn immer wieder durch Kurse und Prüfungen verfeinert. So war er u.a. Schüler und Assistent von Schmiedepapst Prof. Alfred Habermann. Ebenso besuchte Erich Seifert aufgrund eines Unesco Stipendiums für drei Monate den Maestro-Kurs am Europäischen Centrum für die Berufe der Denkmalpflege auf der Isola San Servolo / Venedig.